



Eglise
Evangélique
Réformée
du canton de
Vaud

EGLISE EVANGELIQUE REFORMEE DU CANTON DE VAUD

C'est avec tristesse et reconnaissance pour le chemin partagé que le Conseil régional de Lausanne-Epalinges de l'EERV a appris le décès de

Jean-Marc MERMOUD

Il présente à son Epouse et à sa famille sa profonde sympathie et tient à rendre hommage à l'engagement fidèle et soutenu de Jean-Marc au sein de la région ecclésiastique, en particulier comme président du Conseil de service communautaire Présence et Solidarités.

Qu'il soit dans la Paix et la Lumière
Pour le service funèbre, s'en référer à l'avis de la famille.